



# 大岬小

## 本校教育目標

よく考え 進んで学ぶ子  
思いやりがあり 助け合う子  
ねばり強く やり抜く子  
健康で たくましい子

## 子どもの自立と自律を目指して

校長 小島 康秀

令和3年度がスタートしました。今年度の大岬小学校は、児童数43名、4学級（1年、2年、3・4年、5・6年）、教職員は総勢9名という体制です。稚内市としては感染状況が「ステージ2」という段階にありますので、今年も新型コロナウイルスの感染予防対策を取りながら学校生活を送る点は変わりません。教育委員会の指示に基づき、教育活動もある程度の制限を受けざるを得ませんが、子どもたちに必要な活動ができる限り進めたいと考えていますので、ご理解とご協力をお願いいたします。

本校の学校教育目標は、右の通りです。  
また、今年度の重点は「自律」と「自立」としました。

「自律」は、自らを律し、相手を思いやりながら集団生活を送ることです。

「自立」は、自分のことは自分でできるようになることですが、さらに、できないことを仲間の力を借りてできるようになるということも含んでいます。困難なことに直面したとき諦めるのではなく、友達に「教えて」「手伝って」と伝えて一緒に乗り越えることも子どもたちに身につけさせたい大切な力だと考えています。

このことは、最初の全校朝会で子どもたちにも話をしました。低学年には難しい内容だったかもしれませんが、先日行われた「交通安全教室」は、自分の身を自分で守るという「自立」の方法を学ぶ実際の場面でしたし、グラウンド整備は「自分たちが使うグラウンドだから自分たちで整備する」ための実践の場でした。

この後も全校朝会などで校長が話しをする機会がありますが、子どもたちにはもちろん、保護者や地域の皆様に対しても校長としての考えをお伝えしたいと考えています。つきましては、忌憚なくご意見をお寄せいただければと思っています。コロナ禍でも子どもたちにとって何が望ましいのか、共に探っていきたいと考えていますので、今年度も引き続き保護者、地域の皆様にご理解とご支援を賜りますようお願い申し上げます。

- よく考え 進んで学ぶ子
- 思いやりがあり 助け合う子
- ねばり強く やりぬく子
- 健康で たくましい子



※今年度学級及び児童数

学 年	1年	2年	3年	4年	5年	6年	合計	
児 童 数	男子	4	8	3	4	2	4	25
	女子	3	4	2	6	1	2	18
	合計	7	12	5	10	3	6	43
学級数	1	1	1	1	1	1	4	

# 5月の行事予定

日	曜	行事予定
1	土	
2	日	
3	月	憲法記念日
4	火	みどりの日
5	水	こどもの日
6	木	ぶっくん
7	金	フッ化物洗口生活リズム調べ(～13日) PTA 三役会議
8	土	
9	日	PTA リサイクル活動
10	月	全校朝会
11	火	フッ化物洗口
12	水	
13	木	ぶっくん
14	金	フッ化物洗口 避難訓練(地震・津波)
15	土	
16	日	
17	月	職員会議
18	火	フッ化物洗口
19	水	クラブ活動 PTA 役員会
20	木	ぶっくん 委員会活動 内科検診
21	金	フッ化物洗口
22	土	
23	日	宗谷中学校運動会
24	月	運動会特別時間割開始
25	火	フッ化物洗口
26	水	
27	木	ぶっくん 全国学力・学習状況調査
28	金	フッ化物洗口
29	土	
30	日	
31	月	



## 今年度本校教職員

職名	氏名	学級担任	分掌	在任
校長	小島 康秀			1
教頭	中村 繁仁			1
教諭	菊地 教夫	1年	保体系	4
教諭	三浦 圭介	2年	学習係	1
教諭	高橋 有子	3・4年	指導係	6
教諭	山崎 裕之	5・6年	教務係	5
養護教諭	橋本 夏恵		保体系	6
事務職員	安井 将剛		事務係	3
業務技師	大友 澄男	スクールワゴン運転手		7

## ご入学おめでとうございます

4月7日、令和3年度入学式を実施し、明るく元気な1年生が7名入学しました。新型コロナウイルス感染症対策のため、規模を縮小しての実施となりましたが、保護者の皆様に見守られる中、担任に名前を呼ばれると、元気に返事をする事ができました。

23日(金)には、「1年生を迎える会」を行いました。体育委員会の3択クイズや2年生の一輪車演技の発表

などが行われました。

また、8日(木)から3日間行った街頭指導では、大寿会の皆様方にご協力をいただきました。誠にありがとうございました。



## 交通安全教室を実施しました

26日(月)、駐在所の白幡所長さんにお越しいたき、1週間延期となった交通安全教室を行いました。高学年の児童が自転車走行のお手本を見せた後、自転車に乗って町内の道路を走行しました。これから暖かい季節になり、子どもたちが外で遊ぶ機会も増えます。地域の皆様には、今後とも、子どもたちを見守り、時には声をかけていただくよう、よろしくお願いいたします。

## 「花ラン」を開始しました。

今年度も花ラン(2kmのランニングと縄跳び)を開始しました。子どもたちがそれぞれ目標をもって取り組み、体力の増進と諦めずに頑張る心を養います。



## グラウンド整備

4月28日(水)、北都道路(株)の皆様にご協力いただき、グラウンド整備をしていただきました。23日には、先だって全校児童でグラウンドの石拾いをしました。

## 教職員着任の挨拶

**校長 小島 康秀**

この度の人事異動で、浜頓別小学校より赴任しました。15年ぶりの沿岸校勤務に、懐かしさと共に保護者地域の皆さんの子育てに対する熱意を強く感じています。子どもたちのために自分の役割を果たしたいと思っておりますので、よろしくお願い致します。



**教頭 中村 繁仁**

この度、稚内港小学校より参りました中村繁仁です。着任して以来、保護者の皆様や地域の皆様にご大変お世話になっております。子どもたちのために精一杯努めてまいります。どうぞよろしくお願い致します。



**教諭 三浦 圭介**

旭川より赴任して参りました。三浦圭介と申します。初の担任ということで至らない点も多々あるかと存じますが、明るく素直な大岬小の子どもたちの成長に向けて、微力ながら精一杯努力していきたいと思っております。よろしくお願い致します。



**教諭 菊地 教夫**

ご縁がありまして、再任用として引き続き大岬小学校にお世話になることになりました教諭の菊地教夫です。昨年度まで教頭として3年間、地域の皆様、保護者の皆様には大変お世話になり、また多くのご支援、ご協力を賜り誠にありがとうございました。今年度は、これまでの経験や教頭として培ってきたことをもとに、大岬の子どもたちのために頑張りたいと思っております。どうぞよろしくお願い致します。

